

# 保育園から こんにちは！

令和7年3月 上の原保育園

地域の皆様、こんにちは。日頃より大変お世話になっております。保育園では、みんなで元気に楽しく過ごしてきた一年間の締めくくりの時期を迎えました。昨年4月に入園・進級し、新しい環境にちょっぴり不安な表情だった子どもたちも、今ではすっかり慣れ、お友だちや先生と様々なことを経験し、心も体もぐっと大きく成長しました。

力作ぞろいの道具展開催！

昨年12月に行われた「楽しい集まり」。大勢の保護者の皆さんの前で、緊張しながらも歌や劇を披露する子どもたちに、たくさんの拍手をいただきました。また、後日「楽しい集まり道具展」と題し、力作ぞろいの大道具・小道具を展示しました。間近でよく見るといろいろな工夫がされていて、楽しい発見がいっぱいの道具展になりました。



保育園にサンタさんが来てくれました。小さいお友だちは、「誰かな？」と、不思議な表情でじ〜っと見つめていました。絵本やコマ、けん玉などそれぞれ年齢に合った素敵なプレゼントをもらい、とっても嬉しそうなお友だちでした。



お友だちと一緒に遊ぶの  
楽しいね♪



今年の冬は雪が少なく、雪遊びはあまり経験できませんでしたが、天気の良い日には戸外でたくさん遊ぶことができました。好きなことをして思い切り遊ぶのって楽しい！そんな気持ちがあふれています。



今年度の平和学習は、育てる会の林さんに講師をお願いしました。年長さんに向け、保育園の建っているこの場所にはかつて旧陸軍の飛行場があったこと、飛行機の格納庫の跡が残っていることなどをお話ししていただき、戦争・平和について考える時間となりました。年長さんは、クラスに戻ってからも「平和って何だろう」「自分たちにできることはなにか？」と話し合いをしてみました。翌日、「お父さんも飛行場のこと知ってたよ」「ママのじいじが飛行場のところにいたんだって」などの声が聞かれ、家庭でも平和について考えるきっかけとなったようでした。

この平和学習は、一つの行事で終わらせるのではなく、日々の生活の中で常に心にとめて過ごしていくことが大切なのではないか、と職員間でも話し合いました。お互いを認め合い、助け合いながらみんなで幸せに過ごしていきたいです。



2月19日、今年度2回目の「育てる会」を行いました。酒井会長さんと横山主任児童委員さんが来てくださり、子どもたちからお礼の歌と体操を披露しました。



おもちつき、おみせやさんごっこ、豆まきなど、いろいろな行事をみんなで楽しんで、たくさん思い出ができました。



地域の皆様、今年度も保育園の活動を温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。今後とも、ご支援、お力添えのほどよろしくお願いいたします。

